



VALLE FUE RECTOR DE LA UNIVERSIDAD DE VALPARAÍSO.

Exrector de la UV Aldo Valle asume mañana como ministro de Ciencia

Sellando sus compromisos particulares está el nuevo ministro de Ciencia, Aldo Valle, cuyo arribo a La Mónica está previsto para este viernes. Hasta el cierre de esta edición aún no se daba a conocer la agenda de su primera jornada, pero mañana será recibido por el subsecretario de la cartera, Cristian Cuevas, quien quedó como subro-

gante tras la salida de Aisén Etcheverry.

Valle fue rector de la Universidad de Valparaíso (UV) en tres periodos, entre 2008 y 2020. En ese tiempo también fue vicepresidente del Consejo de Rectores de las Universidades Chilenas (CRUCH).

El actual rector de la UV, Osvaldo Corrales, destacó sus capacidades y cua-

lidades personales. "El exrector hizo una contribución fundamental para el sistema de educación superior al abrir un necesario debate sobre el rol de las universidades públicas, lo cual merece ser destacado en esta ocasión", señaló.

En el ámbito político, Valle ha militado en el PPD y el PS. En 2023 fue elegido consejero del Consejo

Constitucional (como independiente apoyado por este último partido), instancia en la que fue vicepresidente. Además fue candidato a gobernador regional de Valparaíso, donde no resultó electo al obtener el 20% de los votos, y recientemente coordinador en la región de la frustrada campaña presidencial de Carolina Tohá. 🗳️